

MENSAJE DE DESPEDIDA COMO RECTOR (E)

Apreciados miembros del Consejo Superior, Consejo Académico, Decanos, y Comunidad Universitaria, Empresas e Instituciones aliadas, Ciudadanos de Pereira y Risaralda

Hoy, al culminar este significativo año de servicio como Rector Encargado de la Universidad Tecnológica de Pereira, quiero expresar a todos ustedes mi más profundo agradecimiento por la confianza depositada para liderar los destinos de nuestra institución.

A ustedes, miembros del Consejo Superior, les agradezco haberme encomendado esta misión tan trascendental, un gesto que asumí con compromiso, responsabilidad, garantías para todos, y un profundo respeto por nuestra universidad.

Al Consejo Académico, Decanos, y Directivas Universitarias todo mi reconocimiento, porque ha sido gracias a ustedes y a su trabajo colaborativo y compromiso institucional que fue posible lograr la buena marcha de la UTP durante este 2024. Igualmente, a toda la comunidad universitaria, mi sincero reconocimiento por el respaldo brindado durante este tiempo, que fue clave para consolidar una gestión orientada a mantener los altos estándares de excelencia que caracterizan a la UTP. Y a todos nuestros Aliados mi gratitud porque siempre sentí su respaldo y solidaridad hacia nuestra universidad.

Gracias a los funcionarios administrativos, quienes con su trabajo incansable hicieron posible fortalecer los procesos institucionales; a los docentes, por su entrega en la formación de generaciones de excelencia; a los estudiantes, por su pasión y compromiso con sus proyectos académicos y personales; y a los egresados, cuya labor en los diversos escenarios de la sociedad enaltece el nombre de nuestra Alma Mater. También quiero extender mi agradecimiento a toda la ciudadanía que, con su apoyo y confianza, nos acompañó en la consecución de importantes logros. Siempre he sido un convencido de que a través del diálogo, la concertación y el respeto es posible avanzar en los temas alrededor de la Universidad que todos queremos y amamos.

Entre los hitos más destacados de este periodo, resalto con orgullo la participación sobresaliente de la UTP en la COP16, un espacio en el que nuestra universidad se posicionó como referente nacional en la discusión de temas de biodiversidad, paz y territorio. Asimismo, seguimos trabajando con empeño en proyectos de gran envergadura como el Hospital de Cuarto Nivel y el Centro de Ciencia y Biodiversidad de Risaralda, iniciativas que prometen transformar el bienestar y la innovación en nuestra región. Igualmente le hemos dado continuidad a nuestro Proyecto Educativo Institucional y a la implementación del Plan de Desarrollo Institucional “Aquí construimos Futuro”, garantizando la alta calidad académica e institucional, la inclusión, la internacionalización e interculturalidad, en todas nuestras apuestas de formación, investigación y extensión, garantizando el permanente compromiso con nuestra sociedad y el territorio.

El camino trazado por esta universidad, sostenido con decisión y el esfuerzo conjunto de las fuerzas vivas del departamento, continúa avanzando con firmeza. Todo esto ha sido posible gracias al apoyo de las diferentes autoridades locales y regionales, a quienes también agradezco profundamente su respaldo en esta gestión.

Finalmente, quiero felicitar y darle la bienvenida al doctor Luis Fernando Gaviria Trujillo por su elección como Rector en propiedad de la Universidad Tecnológica de Pereira para los próximos 4 años. Estoy seguro de que, bajo su liderazgo y concertación, nuestra institución continuará

consolidándose como una universidad de referencia para Risaralda y el país. Le deseo los más grandes éxitos en los retos que asuma, porque sus logros serán, sin duda, triunfos para nuestra universidad y para la región.

Con aprecio y gratitud,

Francisco Antonio Uribe Gómez
Rector Encargado
Universidad Tecnológica de Pereira